

COMARCA DEL MONTSIA

NOTICIERO ULLDECONENSE



Segunda Epoca - Suplemento nº 108 - Revista Libre e Independiente - 25 de Junio 1.995 - Año XVI

Comentario Mensual

NUEVA CORPORACION MUNICIPAL EN LA VILLA

Por fin los cuatro grupos políticos de la Villa han tenido el gran acierto y la sensatez de unirse para acabar con la "dictadura" del nefasto Alcalde, que durante 16 años ha hecho uso y abuso del poder local, sin estar a la altura de las circunstancias. Prueba evidente ha sido la actitud que adoptó en el solemne acto de constitución de la nueva Corporación Municipal y designación del Alcalde de la Villa, en cuyo acto no pudo ocultar la rabia que le ocasionó perder la alcaldía, por cuanto fue incapaz de dar la mano al nuevo Alcalde don Lucas Raga, ni tansiquiera a los ediles del equipo de gobierno que habían tomado posesión, los cuales manifestaron su buena voluntad de servir al pueblo con honestidad y eficacia, mientras el cesante Alcalde y sus adláteres socialistas se marcharon del Salón, con el rabo entre las piernas y con lágrimas en los ojos, cantando "ELS SEGADORS". Todo un espectáculo.

El ex-alcalde no supo encajar su derrota, quizá porque se dio cuenta que perdía su poltrona y..., pensando que desde ahora tendrá que tragarse la chulería y los abusos cometidos durante tantos años.

Sean los votantes de la Villa que el sistema socialista, históricamente, siempre ha sido nefasto para los pueblos de España.

En esta ocasión, el pueblo ha tenido la gran suerte de disponer de unos hombres responsables, capaces de superar los personalismos y partidismos, los cuales están preparados para formar un buen equipo de gobierno, administrando con dignidad y honestidad, para el presente y futuro del pueblo y sus Barrios, tratando al vecindario con respeto y atención, a cuyo equipo de gobierno y sus colaboradores, les deseamos los mayores éxitos y aciertos. ENHORABUENA.

ACUSAMOS RECIBO DE UN PANFLETO LOCAL

No es correcto que un PANFLETO local pierda el tiempo con dimes y diretes contra una "revisteta local y conservadora...", mediante mentiras de algo que ignoran y que no presenciaron, porque todavía viven testigos de excepción, a los cuales les consta que jamás se dijo que Antich sería un gran Alcalde, regalándole la alcaldía en la primera legislatura municipal. Por consiguiente, mienten quienes digan tal imbecilidad, por cuanto, deberían saber que los únicos culpables fueron los fenecidos ucedistas, los cuales, quizá por torpeza, ambición y desconfianza no quisieron aceptar la propuesta que se les brindó para alcanzar la alcaldía, con garantía y responsabilidad, prometiéndoles por escrito, que a los tres meses ocuparían la alcaldía y contarían con la mayoría absoluta, pero la vanidad y la soberbia pudo más que el sentido común y el interés del pueblo. Por culpa de ellos se perdió la oportunidad de evitar que el señor Antich, fuese el Alcalde, saliendo elegido, como el mismo manifestó, de "REBOT".

A partir de aquel momento las aguas políticas de la Villa se enturbiaron y se desviaron del cauce natural y real, mientras las consecuencias no podían ser otras que las sufridas por el pueblo.

Seguramente que la mayoría de los ciudadanos y en particular la juventud deben desconocer esta auténtica y veraz realidad.

Amables líneas dirigidas a nuestro Director

Barcelona, 9 de Junio de 1.995

Señor Don Ramón Forcadell:

Te envío fotocopia de la carta recibida por Mosén Juan Martorell, invitándome al acto de la presentación de los cuadros que ya restaurados, se ofrecerán a la contemplación de la feligresía devota y culta de esa Muy Ilustre Villa.

Puesto que tú a través de tu humilde publicación MONTSIÁ tuviste parte activa en esta restauración que es de esperar continúe con los otros cuadros, así se lo he sugerido al Mosén como podrás apreciar.

Confío si las cosas siguen su curso normal con la persona de Consuelo que se cayó en la función inaugural del IMMAX, poder estar por esas tierras y montañas hacia mediados de Julio.

Saludos a Doña María y demás familia. Anteayer me encontré inopinadamente con tu hijo en la Rambla de Cataluña.

Un abrazo,

MANUEL LÓPEZ GALARZA

TV Philips
Video Philips

Videojuegos Philips

ADQUIERALO EN

MONTSIA RADIO

Ulldecona - Alcanar



PHILIPS

Auto - Escola PITARCH

TRAMITACIONS I ASSEGURANCES

Plaça Caiguts, 15 - Telèfon 72 03 92

Colaboración